

28.01.2020 - 11:54 Uhr

Zum Austritt des Vereinigten Königreichs aus der EU: Neue Dokumentation auf ARTE

Strasbourg (ots) -

Das Ringen um den Brexit hat ein Ende: Am 31. Januar 2020 tritt das Vereinigte Königreich aus der Europäischen Union aus. Für ARTE ein Anlass, in der Dokumentation "Brexit: Das Endspiel" noch einmal auf die letzte Etappe einer sehr schwierigen Trennung zu blicken.

"Brexit: Das Endspiel" (ARTE, GB/D 2020, 52 Min.) erzählt die Geschichte des vorerst letzten Kapitels des von Hass und Häme geprägten Kampfes im und außerhalb des britischen Parlaments um die entscheidende Frage des Jahrzehnts. Autor und Filmemacher Patrick Forbes berichtet seit dem Brexit-Referendum über das politische Drama, das Großbritannien erschüttert. Dabei kommen ihm seine hervorragenden Kontakte zu wichtigen Protagonisten aus den Reihen der "Remainer" und der "Brexiteers" zugute. Zu den Protagonisten seiner Dokumentation gehören der "Brexit"-Parteichef Nigel Farage, die "Remain"-Rebellen Sir Nicholas Soames und Anna Soubry, der Kritiker des Außenministeriums, Sir Alan Duncan, der engagierte Brexiteer-Hinterbänkler Andrew Bridgen sowie Kabinettsministerin Nicky Morgan.

TV-Erstausstrahlung:

Freitag 31. Januar 2020 um 21.45 Uhr auf ARTE
Online auf www.arte.tv vom 31. Januar bis 1. März 2020

Außerdem wiederholt ARTE am 31. Januar weitere Programme, die von Irland bis zur entfernten Karibik-Insel Anguilla den Brexit beobachten und ein Bild seiner Auswirkungen weit über Großbritannien hinaus zeichnen. Dabei kommen sowohl Befürworter als auch Gegner, sowie wichtige Begleiter des Austrittsprozesses auf Seiten der EU zu Wort.

05.20 Uhr / online 29. Februar 2020:
Brexit heißt Brexit, Dokumentation von Patrick Forbes

06.15 Uhr / online bis 29. Februar 2020:
Irland, die Grenze des Brexits, Dokumentarfilm von Darragh Byrne

07.15 Uhr / online bis 15. März 2020:

The Clock is Ticking - Das Brexit-Drama, Dokumentarfilm von Alain de Halleux

08.55 / online vom 30. Januar bis 30. April 2020:
Re: Brexit-Chaos in der Karibik - Die Insel Anguilla steht Kopf

Außerdem online bis 25. Februar:
Hinter den Kulissen des Brexit - Protokoll einer Scheidung,
Dokumentation von Lode Desmet

Kontakt:

Gabriele Dasch | gabriele.dasch@arte.tv | Tel: +33 3 90 14 21 56

Medieninhalte



Das Jahr 2019 wird als das vielleicht dramatischste in die jüngere Geschichte Großbritanniens eingehen. / Zum Austritt des Vereinigten Königreichs aus der EU: Neue Dokumentation auf ARTE / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/9021 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/ARTE G.E.I.E./© Oxford Films"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100056872/100840762> abgerufen werden.